
С Днем Святого Николая!

Почему нам так важно верить в чудеса? Этим вопросом мы задаёмся чаще всего
накануне новогодних праздников, которые предваряет День Святого Николая.

Думаю, ключевое здесь «верить». Верить в свои силы, в то, что можешь что-то если
не изменить кардинально, то сделать чью-то жизнь немного лучше.

Образ Чудотворца Николая потому и стал не только религиозным, но и прототипом
главных персонажей зимних торжеств, что он несёт мощный посыл доброты, радости,
щедрости и благотворительности. И кто бы что ни говорил о меркантильности и
расчётливости нашего мира, но без этих фундаментальных ценностей он не может
существовать.

Желаю вам, дорогие подписчики, чтобы вера в добро всегда была маяком в любых
жизненных ситуациях. И Святого Николая в помощь.
С праздником!
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